
 

 

 

 

 ３月１２日、ハンドボール同好会を立ち上げ、部に昇格するまで活動していた３年生た

ちが卒業しました。今回は、＜卒業おめでとう号＞ということで、３年生からコメントを

もらっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜３年生から＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活ができてすぐのときはハンドボールについて何も知らず、試合では驚くほどのスコ

アで負ける上に部員が増えたり減ったりしていたので正直大変なことだらけでした。 

しかし１年が経ち、私たちの全身全霊を込めた勧誘活動の結果、後輩がたくさん入って

くれたおかげで、練習試合や大会でも少しずつ勝てるようになり、ハンドボールという

競技をより楽しむことができるようになりました。 

それから少しでも上の結果が出せるようにと頑張ってきた中で、３年間の集大成になる

はずだった大会がコロナウイルスの影響で中止になってしまったのは悔しいですが、３

年間この部活で素晴らしい時間を過ごせたことは最高の思い出です。せっかくだから部

活を作ろうと教室で話していたときにはこんなに大人数の部活になって引退していくと

は全く予想していませんでした。後輩たちや先生を含め、人に恵まれた３年間だったと

思います。                          （３年：吉塚） 

 

自分たちが１年生の頃はとても少ない人数でしたが、後輩たちが入ってきて練習の質や幅

がとても広くなり、試合にもたくさん出られるようになりました。僕たちは先輩がいなか

ったので技術の指導などはあまり上手に教えてあげることはできませんでした。それで

も、よく聞いて実践して上達していったように感じます。 

今の部員には先輩が後輩に教えて部活動全体が成長できるような文化を作り上げてほし

いと思います。                       （３年：佐藤（悠）） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活は体力面だけでなく、顧問の先生、同期の仲間と考え方が噛み合わなかったり、ぶつ

かり合ったり、我慢したり、それでも地道な練習を最後まで続けることができたので、自

分の人生にとても大きな財産となったと思います。 

周りの人たちに心から感謝しています。 

部活を通して人間的に大きく成長し、礼儀や様々なことに対する準備、姿勢が大事である

ことを実感しました。間違いなく、人生の中で一番中身のある期間になりました。この経

験を活かして、大学生になっても頑張っていきたいです。      （３年：土肥） 

私は、３年間マネージャーとしてハンドボール部に所属していました。最初は、ハンドボ

ールについて何も知りませんでした。先輩もいないため、全て手探りで間違えることも多

かったです。気を利かせて動くこともできなかったり、怪我の手当ても上手にできなかっ

たり、他にも色々なことで迷惑を掛けてしまいました。でも、選手たちは失敗ばかりの私

を責めることなく、いつも支えてくれました。後輩も優しく、面白い人ばかりで毎回部活

に行くのが楽しかったです。でも何よりも、選手たちの成長を近くで見れたこと、応援で

きたことが一番楽しかったです。 

支える側の私がいつも支えられていた３年間でしたが、最後まで続けてこられたのは、ま

ぎれもなく選手たちのおかげです。こんな私にハンドボール部のマネージャーをやらせ

てくれたみんなには本当に感謝しかありません。         （３年：永井） 

ハンドボール部は自分の代から発足した部で、当時入部した全員が初心者でした。ハンド

ボールのルールすら曖昧で最初は全く勝てませんでしたが、日々練習に励み大会でも結

果を残せるようになりました。ハンドボールは比較的マイナーなスポーツで、多くの人々

に愛されているとは言い難いスポーツですが、ハンドボールならではの面白さがあるの

で、ハンドボールを高校から始めた結果、その面白さに惹かれて楽しくなりました。 

ハンドボールはチームスポーツなので、全員の連携が大切です。自分が務めていたポジシ

ョンのキーパーは、シュートを防ぐだけではなくフィールドプレイヤー全員に DF のこ

とをコーチングする役割もあり非常にやりがいのあるポジションでした。 

私は桜町高校ハンドボール部を通じて、協調性やチームワークを学べて本当に嬉しいで

す。素晴らしい部活動で活動できたことを誇りに思います。（３年：佐藤（翔）） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生のみなさん、３年間お疲れ様でした。 

桜町高校ハンドボール部の基盤を作ってくれて、ありがとうございました。 

これからも、自分の夢に向かって大きく羽ばたいてください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜次の大会＞ 

☆ 春季大会（令和３年４月１８日予定） 

１回戦 対 駒込高校  

２回戦 対 農大一高と広尾高校の勝者 

※残念ながら、春季大会は新型コロナウイルスの関係で無観客となっています。 

応援よろしくお願い致します。 

僕が入学したての時、どの部活動に入部するか迷っていました。そこで、担任の先生が僕

に部活を作ることを提案し、他の先生方も協力してくれたのでハンドボール部を創設す

ることができました。 

色々困難がありましたが、部員のみんなと切磋琢磨し、乗り越えました。そして、この部

活では精神面でも技術面でもものすごく上達することができました。この経験は、一生

涯役に立つものになると思います。これから入部を考えている人たちにとっても、この

部活は大事なものになると思います。ハンドボールに少しでも興味があったら一度体験

に来てください！これからも、桜町高校ハンドボール部を宜しくお願いします。 

（３年：後藤） 


